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INDICAÇÃO Nº 0045/2021  
Em, 13 de janeiro de 2021. 

 
SOLICITA AO EXMO SENHOR PREFEITO A 
CRIAÇÃO E O DESENVOLVIMENTO DO 
CONDOMÍNIO INDUSTRIAL DE 
SUSTENTABILIDADE PARA INSTALAÇÃO 
DA BIORREFINARIA NO MUNICÍPIO. 

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 

      O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao 

Exmº. Sr. Prefeito solicitando a criação e o desenvolvimento do Condomínio Industrial 

de Sustentabilidade para a instalação da Biorrefinaria no Município. 

 
Sala das Sessões, em 13 de janeiro de 2021. 

 
 

OSEIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA: 

Nos dias atuais a maior fonte de energia mundial são os combustíveis fosseis o que 
leva a uma grande preocupação como seu esgotamento, além disso, tais combustíveis são 
considerados um dos principais causadores do aumento dos GEE(Gases de Efeito 
Estufa). Com isso, muito se comenta em relação a substituição desses combustíveis, por 
matrizes energéticas renováveis que tenham o mesmo potencial e que não apresentem 
características que sejam desagradáveis ao meio ambiente. 

A sociedade está cada vez mais preocupada com as consequências em relação ao 
meio ambiente. Por isso, têm se atentado na implantação de medidas benéficas de 
preservação ambiental, com a sustentabilidade como uma série de atividades, ações e 
medidas feitas com o objetivo de minimizar os impactos humanos no meio ambiente. 

Portanto uma biorrefinaria no Município iria produzir variados produtos 
comercializáveis e também energia. Os produtos podem ser tanto intermediários e finais 
como alimentos, ração e produtos químicos, enquanto que a energia deve estar na forma 
de combustível ou calor. A principal questão das biorrefinarias tem sido a criação de 
biocombustíveis que devem ser adicionados aos combustíveis de transportes a fim de 
deixá-los menos poluentes, com uma melhor infraestrutura e com menor custo.  

Essa solicitação é importante diante das dificuldades financeiras que assola o 
município, que faz com que tenhamos pressa em atrair investidores para o nosso 
município. 
       Diante da importante matéria solicito aprovação dos nobres edis. 

 

 

 


